



Neue Schulsanitäter an der Oberschule Säßigel

An der Oberschule in Säßigel wurden wieder neue Schulsanitäter vom Deutschen Roten Kreuz ausgebildet. Der zuständige Fachausbilder Michael Buntrock vom DRK berichtete bei der Ausbildung den Ersthelfern aus seiner eigenen Erfahrung. „Schwerverwunden, Prellungen und Verstauchungen sind wohl die häufigsten Verletzungen in der Schule, die zum Großteil durch Stürze verursacht werden“, erklärte er. Diese typischen Verletzungen wurden noch einmal an praktischen Fallbeispielen von den angehenden Schulsanitätern versorgt. Auch der richtige Umgang mit Verbandsmaterial und die psychische Betreuung waren dabei der Schwerpunkt. Zur Zusatzausbildung gehörte ebenfalls die Versorgung von bewusstlosen Schülern.

Text: Frau Arling, Foto: Herr Kulkmann